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-Résumé : L évaluation pédagogique est ['une des composantes
essentielles du systeme éducatif car elle exerce une influence sur
toutes les autres composantes et s’en trouve également influencée.
Elle ne se limite pas uniquement a [’acquisition par [’éléve mais elle
comprend [’ensemble des éléments du processus pédagogique et
didactique (Enseignant, apprenant et méthode).A travers [’évaluation
nous émettons des jugements sur l’ensemble des changements opérés
et a quel point les objectifs tracés sont atteints, elle est considérée
comme ['une des compétences les plus importantes qui doivent étre
disponibles pour les enseignants en raison de son importance pour
l'enseignant lui-méme et pour les éleves en particulier.

Mots clés : Compétences, Evaluation, Enseignants du primaire
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Abstarct : Pedagogical assessment is one of the essential
components of the education system as it influences and influences all
other components. It is not limited only to the acquisition by the
student but it includes all the elements of the pedagogical and didactic
process (Teacher, learner and method). Through the evaluation we
make judgments on all the changes and the extent to which goals are
achieved, it is considered one of the most important skills that should
be available to teachers because of its importance to the teacher
himself and to the students.

Keywords: competency, Assessment, Primary Teachers
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